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57
年
ぶ
り
に
東
京
で
オ
リ
ン
ピ
ッ

ク
が
開
催
さ
れ
た
が
、コ
ロ
ナ
禍
で
ウ

イ
ル
ス
感
染
者
が
う
な
ぎ
上
り
に
増

え
無
観
客
開
催
を
余
儀
な
く
さ
れ
た
。

　
ア
ス
リ
ー
ト
た
ち
の
活
躍
に
よ
り

日
本
の
メ
ダ
ル
の
数
は
増
え
た
が
も

ろ
手
を
挙
げ
て
喜
べ
な
い
気
持
ち
で

い
た
と
こ
ろ
、ス
ケ
ー
ト
ボ
ー
ド
を
テ

レ
ビ
で
観
戦
し
た
。15
歳
の
日
本
人
女

子
選
手
が
最
後
の
大
技
に
挑
ん
だ
が

失
敗
に
終
わ
り
涙
を
流
し
た
。

　
そ
の
直
後
、外
国
選
手
数
名
が
寄
っ

て
き
て
肩
を
抱
き
肩
車
し
た
姿
が
い

つ
ま
で
も
残
り
、こ
れ
が
本
当
の
オ
リ

ン
ピ
ッ
ク
だ
と
感
激
し
た
。

　
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
に
沖
縄
出
身
が
10

名
、ウ
チ
ナ
ー
ン
チ
ュ
の
血
筋
を
引
い

て
い
る
関
係
者
４
名
も
い
て
、活
躍
が

期
待
さ
れ
て
い
る
。そ
の
よ
う
な
中

で
、私
達
沖
縄
県
で
は
コ
ロ
ナ
感
染
者

が
７
月
27
日
以
後
３
０
０
人
超
え
が

続
き
８
月
５
日
に
は
６
４
８
名
の
感

染
者
が
出
た
。感
染
者
の
50
％
は
後
遺

症
が
出
て
、10
％
が
重
症
化
す
る
と
言

わ
れ
て
い
る
。コ
ロ
ナ
に
感
染
し
な
い

よ
う
気
を
付
け
た
い
も
の
で
す
。

　
議
会
広
報
調
査
特
別
委
員
会

　
　
　
　
委
員
　
平
良
　
正
行

総務財政常任委員会（真栄城哲委員長）は5月31
日、委員会を開催し、公共施設の警備に関する事
務調査を行いました。担当部署（総務課）に対す
る聞き取り調査により、公共施設における常駐
警備または機械警備の状況、入札の発注形式、予
定価格の積算方法等について確認しました。

議員研修
沖縄県町村議会議長会主催による常任委員長・
副委員長実務研修が、5月12日に那覇市の自治
会館で開催されました。新型コロナウイルス感
染症拡大防止のため、本町からは各常任委員長
のみ3名の参加となりましたが、委員会運営の事
例研究を通して実務能力の向上に努めました。

文教厚生常任委員会
文教厚生常任委員会（伊計裕子委員長）は、4月26日に委員会を
開催し、3月定例会で継続審査とした陳情第855号「後期高齢者

医療制度窓口負担2割化の中止を求める意見書提出に関する陳情書」及び陳情
第856号「安全・安心の医療・介護の実現と国民のいのちと健康を守るための
陳情書」について慎重に審議を行いました。（6月議会にて陳情第855号につい
ては審議未了、陳情第856号については継続審査）

文教厚生常任委員会は、5月10日に町内の学童4施設（太陽学
童、ももたまな学童、オナガ第2学童、美原学童、）を視察し、現場

の現状や課題等について意見交換を行いました。委員会としましても、今後も
学童保育について研究を重ね、環境整備に取り組んでまいります。

▲美原学童 ▲オナガ第2学童

▲太陽学童 ▲ももたまな学童

表紙の題字と写真を表紙の題字と写真を

お寄せくださいお寄せください
あなたの作品を議会だよりに掲載しませんか？
表紙の題字（『議会だより』の文字。横書き）と写真を
募集しています。うまいへたは関係ありません。こど
もから大人まで、生き生きとした題字と写真をお待
ちしています。

送付先　議会事務局（担当：漢那）
ＴＥＬ９４５－５１２２　　ＦＡＸ９４５－５０４５
mail : gikaii _ jimu＠ｔown.nishihara.okinawa.jp

なかそねなかそね

西原東小学校２年西原東小学校２年

仲宗根 まひるさん仲宗根 まひるさん

私は三線の練習を頑張
っています。
わくわくしながら題字
を書きました。
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